



ERNESTO GASCO CRITICA QUE EL ALCALDE NO CONVOQUE UNA JUNTA DE PORTAVOCES POR LO SUCEDIDO EN IGELDO

El portavoz de los Socialistas Donostiarras, Ernesto Gasco, ha criticado la negativa del Alcalde Izagirre a convocar una Junta de Portavoces extraordinara en el Ayuntamiento de San Sebastián para condenar los sucesos del pasado viernes en el barrio de Igeldo.

El viernes, el candidato socialista a la Alcaldía junto a otros miembros de su candidatura soportaron el boicot por parte de partidarios a la secesión del barrio de Igeldo, que impidieron el normal desarrollo del acto. "Ya el pasado viernes le solicité que convocase la Junta de Portavoces, pero Izagirre ha dado la callada por respuesta, demostrando su verdadera cara", ha señalado Gasco.

Esta misma mañana los portavoces de los tres grupos municipales de la oposición han firmado una petición para la convocatoria de esta Junta de Portavoces, petición que al estar avalada por una mayoría superior a los dos tercios de la coporación, deberá ser contestada en el plazo de 48 horas.

"Izagirre vuelve a demostrar que no está a la altura del cargo de Alcalde de todos los donostiarras", ha dicho Ernesto Gasco. "Izagirre es el Alcalde de San Sebastián y, además, es vecino de Igeldo. Tiene que retratarse y defender la libertad de expresión y el derecho político de cualquier vecino de San Sebastián en cualquier lugar de San Sebastián, también en Igeldo", ha añadido.

Para el portavoz socialista, "es triste que cuando de defender esta cuestión se trata, Izagirre se haya ocultado y haya que forzar la convocatoria acudiendo al reglamento del Ayuntamiento."